



本村幼稚園 10月の園だより

平成30年9月28日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

1年の折り返しの10月 ワクワクが一杯です

園長 山村 登洋

4月から丁度半年が終了し、折り返しの10月に入りました。10月13日土曜日は、2学期のビッグイベント「親子運動会」が開催されます。昨年度は、雨天のために本村小学校の体育館での開催となりましたが、今年は晴天の下、ぜひ、一昨年綺麗に改修されました園庭で行いたいと思っております。今年のテーマは「忍者～修行は楽しい～」です。本村子供忍者(子供たち)が忍者たかのすけに会いに行くためにビレッジマウンテンへ向かいます。ビレッジマウンテンに到着した本村子供忍者はいろいろな修行に挑戦していきます。本村子供忍者は立派な忍者になれるのでしょうか。新たな登場人物も出てきます。子供たちの活躍する姿を楽しみにしててください。



そのために、今、子供たちは親子運動会に向けて猛特訓中です。ほと組は、リレーを特訓しています。ルールやバトンの渡し方、走者の抜かし方などを体で覚えるために、特訓中は、エンドレスで何回もリレーをし続けます。

子供たちは自分の番が回ってくるたびに、少しずつ少しずつバトンの渡し方、受け取り方、走り方を変えてきます。前回走ったときの反省を生かして、自分の考えで修正、改善しているのです。細切れの練習だと、このように直ぐに自分の修正点を試すことができません。エンドレスにすることで、自分の改善点を直ぐに試せることが、この特訓の最大のメリットと言えます。特訓のおかげで、どの子供たちもリレースキルが上達しました。当日は接戦になりそうです。今から私たちも楽しみにしています。



あと、もう一つ今月は大きな行事があります。24日の上野動物園の遠足です。遠足は1学期の品川水族館遠足以来となります。上野動物園といえば、パンダのシャンシャンがすぐに思い浮かびますが、他にもかわいい、楽しい動物がたくさんいます。意外に子供たちに人気があるのが猿とキリンです。猿はやはりあの猿山で繰り広げるコミカルな様子が子供たちの気を引くのでしょう。キリンは、足、首の長さ、そして、動物園では最も身長の高い動物なので、それに見とれてしまうのだと思います。それにし

ても子供たち一人一人の感性が動物とどう触れあうのか、とても興味があります。初めて上野動物園に行きす組は特にどんな表情、行動をするのか楽しみですね。ワクワクします。

最後にお知らせです。19日、20日は園公開があります。園での日常の様子をたくさんご覧いただきたいと思います。同時期に本村小学校も学校公開を行っております。年長のはと組は小学校とコラボ企画も考えております。大勢の皆様のご来校をお待ちしております。

子供も大人もワクワクの10月です。よろしくお願ひします。

